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QUARTIERE BOSCHETTO – 18 NOVEMBRE 2014

DATA 18 novembre 2014

ORA 21,00

LUOGO Oratorio Boschetto

PRESENTI GIUNTA Sindaco, Assessore A. Manfredini, Assessore B. Manfredini, 
Assessore Manzi

PRESENTI TECNICI Comandante Sforza, vigile di quartiere Girelli

ASSEMBLEA

CHI COSA

Sindaco Saluto e introduzione

Presidente comitato 
Fabrizio Pedroni

Tutti i componenti del comitato stanno lavorando. Prima che partissero le 
linea guida della Giunta, noi abbiamo sentito la necessità di fare una 
fotografia di ciò che c'è nel territorio. Ci siamo anche riuniti con alcune 
associazioni che già operano sul territorio. Perché quando i problemi si 
risolvono nei quartieri non arrivano all'amministrazione. Esempio, in 
oratorio c'è un doposcuola con persone che aiutano i ragazzi a fare i compiti.

ESIGENZE DEL COMITATO DI QUARTIERE

- SEDE. Il comitato di quartiere ha bisogno di un punto di riferimento, di 
una sede in cui far ruotare le realtà che operano sul quartiere. Provato con 
centro anziani ma poi problemi

- RIFERIMENTO IN COMUNE. Quale è il riferimento certo per 
segnalazione da parte del quartiere? Serve mail che poi smista agli assessori 
e risponde al comitato

- PISTA CICLABILE BOSCHETTO. Raccolte dal comitato proposte del 
quartiere, elaborate, discusse con amministrazione e poi elaborato il progetto

- STRUTTERE SPORTIVE. Vengono da fuori e quando abbiamo bisogno 
noi del quartiere di quelle strutture andiamo in altre strutture

- PIEDIBUS partito al Boschetto. Oggi in difficoltà sul ricerca dei volontari

- CENTRO ANZIANI punto importante per il quartiere

- PENSIONATI. Incontro del comitato con associazione unitaria pensionati 
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che ha sede al boschetto. Ci siamo trovati con loro per poter fare qualcosa 
insieme

- ORTI SOCIALI. Noi abbiamo area recintata (ex polveriere): si potrebbe 
utilizzare per poter fare attività di orti sociali

CONCLUSIONE. Il comitato a fronte delle linee guida non si tira indietro 
ma dialogo in andata e in ritorno. 

Assessore B. 
Manfredini

Presentazione 'Il quartiere al centro' e presentazione Focus quartiere 
Boschetto-Migliaro (vedi allegati)

Dal pubblico - RAMPA DISABILI per acceder a supermercato e farmacia sotto i portici
Risp sindaco: incontro con Agropolis. - Progetto che impegni 
l'amministrazione ad individuare due tre opere che in lasso di tempo preciso
vengano fatte. Impegno personale del sindaco: entro gennaio rampa

- MANUTENZIONE ASILO NIDO
Risp sindaco: nel Piano opere pubbliche c'è manutenzione di edilizia 
scolastica. Su scuola c'è anche lavoro di efficientamento energetico da fare. 
Esperienze di genitori che si attivano volontariamente con una burocrazia 
che a volte fa un po' da tappo. Stiamo lavorando: partita equipe tecnica per
riuscire a studiare modalità veloci in modo da rendere possibili piccoli 
lavori da parte dei volontari. Regolamento beni comuni e progetto Scuola 
bene comune

- AEREI DEL MIGLIARO
Risp: hanno il permesso. C'è un aeroporto.

- CASCINA CROCILE. Bando vendita con scadenza a settembre. E' un 
ammasso di ruderi. Mettere in vendita solo l'area fabbricabile. Beneficio di 
maggiore visibilità incrocio e maggior decoro

- VIA OSSALENGO. Macchine e moto a velocità altissima. E senso unico 
ma non viene rispettato
Risp Comandante Sforza: vigili nei prossimi giorni

- ZONA SUPERMERCATO, GIARDINETTO: fare lì parcheggio a 
pettine
 
- VIA MANCANTONE. Cittadino disponibile a mettere i soldi per 
risolvere problematica relativa ai mezzi 
Risp Comandante Sforza: consiglio di andare d'accordo con i vicini. 
Verremo a trovarla per valutare spazio
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- VELOCITA' VIA BOSCHETTO
Risp Comandante Sforza: verremo a trovarla

Assessore A. 
Manfredini

- MANUTENZIONE VERDE
Risp Assessore A. Manfredini: Attivato uno staff del verde per necessità di 
capire. Raccordarci dove quotidianamente e come

- TRASPORTO PUBBLICO
Risp Assessore A. Manfredini: Linea D problema orario 7.30 con bambini in
ritardo. Segnalazione immediata a km. Fermate via Boschetto
- PISTA CICLABILE BOSCHETTO
Risp Assessore A. Manfredini: Nel 2016 impegno a farla, è nel piano. 
Pezzetto Boschetto-Caserma Vigili del Fuoco dipende da convenzione con 
privato.

Sindaco Da gennaio ogni tre mesi percorso insieme ai presidenti e ai segretari. 
Incontro con quartieri: due all'anno per impostazione e verifica. 

UFFICIO PERIFERIE. Noi abbiamo la necessità di riorganizzare la 
macchina comunale. Sui quartieri noi al momento siamo scoperti. Abbiamo 
di più persone alle periferie.

MANUTENZIONE. Task force inizio di risposte per manutenzione 
programmata. Obiettivo riuscire a dire quando facciamo gli interventi e dove

SEDE COMITATO DI QUARTIERE. Tema di patrimonio pubblico da 
rivedere e tema di piccoli spazi. Centro anziani. Mappatura dei luoghi e 
stiamo cercando di vedere se alcuni centri possono esse usati per più 
funzioni

LINEE GUIDA GIUNTA. Non ci sono solo problematiche, ma ci sono 
anche progetti di animazione perché un quartiere è animato è un quartiere 
più sicuro.
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